

---

## COMUNICADO DE PRENSA

21 Abril 2022

### **MARELEC Food Technologies abre una oficina comercial en EE.UU**

*Un innovador fabricante de maquinaria alimentaria da un paso más en su presencia en EE.UU.*

MARELEC Food Technologies, líder mundial en la producción de cortadoras de porciones inteligentes y soluciones personalizadas de pesaje y clasificación, abrirá oficialmente las puertas de su nueva división en Atlanta, Estados Unidos, el 1 de febrero de 2022.

Con una gran base instalada de máquinas en el mercado americano, la empresa decidió recientemente que era el momento adecuado para trabajar aún más cerca de sus clientes. MARELEC Food Technologies ha operado con gran éxito en EE.UU. durante la última década y ve un gran potencial de futuro en este mercado de rápido desarrollo. El establecimiento de su propia división en EE.UU. asegurará que MARELEC Food Technologies crezca aún más, garantizando al mismo tiempo el mejor servicio post-venta posible.

MARELEC Food Technologies, con sede en Bélgica, fue fundada en 1983 por el Sr. Piet Rommelaere, quien comentó: "EE.UU. siempre ha estado a la vanguardia en la optimización de las líneas de procesado de alimentos para la producción de alimentos de alta calidad, lo que se traduce en el máximo rendimiento y la máxima rentabilidad de la inversión. Nuestra maquinaria encaja perfectamente con esta filosofía. La nueva división, MARELEC USA, Inc., era el siguiente paso lógico para continuar nuestro crecimiento en EE.UU."

La división MARELEC USA, Inc., en 3372 Peachtree Road, Suite 115, Atlanta GA 30326, será dirigida por James 'Scott' Russell, que tiene más de 43 años de experiencia muy exitosa y una red muy extendida en la industria de procesado de carne y aves en Europa, EE.UU. y Latinoamérica. Su conocimiento de la industria permite a Scott analizar y comprender las exigentes aplicaciones de los clientes con gran detalle para sugerir el tipo de máquina ideal. La división MARELEC USA, Inc. cuenta también con el respaldo de ingenieros profesionales plenamente capacitados para garantizar un óptimo servicio postventa. El equipo técnico y comercial de la sede belga trabajará en estrecha colaboración con MARELEC USA, Inc.



**Mr. James 'Scott' Russell**  
Vicepresidente de América del Norte

**Acerca de MARELEC Food Technologies**

MARELEC Food Technologies trabaja en la industria alimentaria desde 1983. La empresa diseña y fabrica sistemas de porcionado, pesaje, clasificación y control de alta tecnología para las industrias pesquera y alimentaria con el fin de optimizar la eficacia de los procesos de fabricación.

Su equipo de entusiastas ingenieros y diseñadores se encarga del desarrollo y la producción de estos sistemas. Una red internacional de oficinas de ventas y distribuidores en más de 50 países está disponible siempre que un cliente de MARELEC necesite asesoramiento, una entrega rápida o el mejor servicio posventa local posible.

Sus sistemas se suministran en todo el mundo, prestando gran atención a los requisitos individuales de sus clientes.

**Para más información:**

Póngase en contacto con Joeri De Vriesere, Director Comercial de MARELEC:

[Joeri.devriesere@marelec.com](mailto:Joeri.devriesere@marelec.com)

Visite nuestra página web [www.marelec.com](http://www.marelec.com)

Siga a MARELEC Food Technologies en [LinkedIn](#) y [Facebook](#).